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令和２年みよし市教育委員会 第６回定例会 会議録 【公開用】 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

欠 席 委 員 

 

説明のため出

席した職員 

 

 

 

 

書 記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【教育長報

告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

令和２年６月１８日（木）午前１０時開議 

 

市役所６階６０１・６０２会議室 

 

教育長：今 瀬 良 江  委 員：日比野 直 子   

委 員：原 口 百合子  委 員：鈴 木 千 郷 

 

教育長職務代理者：松 本 美 佐  

 

教育部長：深津弘樹、教育部参事：山北 淳、 

教育部次長兼教育行政課長：岡田高行、歴史民俗資料館長：林 久義、 

学校教育課長：都築克章、学校給食センター所長：渋田昌代、 

スポーツ課長：甲村 聡、生涯学習推進課長：橋本慎一郎、生涯学習推進

課主幹兼図書館長：村山孝文 

 

教育行政課副主幹：西世古貴志、教育行政課主査：溝口洋 

 

１名 

 

 教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、教育長が宣言することとなっております。 

なお、松本教育長職務代理者は、本日所用により欠席する旨の連絡があり

ましたので、ご報告します。また、会議録の作成につきまして、みよし市

教育委員会会議規則第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課西世古副

主幹と溝口主査にお願いします。 

 傍聴の申出があり許可しましたので、報告させていただきます。 

 

本日の会議で、議案第１７号『令和２年度みよし市奨学生の認定につい

て』につきましては、個人情報保護の観点から、みよし市教育委員会会議

規則第１９条第１項ただし書の規定に基づき、非公開としたいと思います

が、非公開の議案とすることに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって議案第１７号につきましては、非公開とします。 

 

日程１、令和２年みよし市教育委員会第６回定例会を開会します。 

（午前１０時００分） 

 

日程２、教育長報告 

お配りした一覧表のとおりですが、３点ほどご報告します。５月２２日

１４時にフェイスシールドの寄付をカトー精工様、６月３日、消毒液をラ
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日 程 ３ 

【前回会議

録の承認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ４ 

【 議 事 】 

 

 

 

 

議案第１７

号（令和２年

度みよし市

奨学生の認

定について） 

 

 

 

 

 

 

 

議案第１８

号（令和２年

度学校評議

員の選任に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教育部次長 

 

教 育 長 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

傍 聴 者 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

傍 聴 者 

 

教 育 長 

 

学校教育課長 

 

 

 

イオンズクラブ様、６月１６日に消毒液等をクオレ戸川様にご寄付いただ

きました。多くの方にフェイスシールド、消毒液、マスク等ご寄付いただ

いております。市長から感謝状を贈呈し、私もこの席に同席させてお礼を

申し上げました。この後２件ほどご寄付をいただけるとお聞きしています

ので、その都度ご報告させていただきます。 

 

 日程３、前回会議録の承認 

 前回会議録について、要点説明をお願いします。 

 

【前回（第５回定例会）会議録の要点説明】 

 

 ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条

第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は、挙手をお願いしま

す。 

 

【挙手全員】 

 

 挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

 日程４、議事に入ります。 

 議案第１７号につきましては、非公開の議案ですので、この議案の採決

が終わるまで、傍聴者の方は会議室から退出してください。 

 

 【傍聴者退出】 

 

議案第１７号の説明をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

  

傍聴者の入室を許可します。 

 

 【傍聴者入室】 

 

次に、議案第１８号の説明をお願いします。 

 

学校教育課長 都築 

議案第１８号 令和２年度学校評議員の選任について 

３ページをご覧ください。この案を提出するのは、学校評議員を選任する必

要があるからであります。 

議案第１７号 

非公開会議のため、議事録についても非公開 

 

【結果】 原案どおり可決 
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議案第１９

号（令和２年

度みよし市

教育振興基

本計画推進

委員の選任

について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

各 委 員 

 

 

 

教 育 長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

各 委 員 

学校評議員は、校長の求めに応じて学校運営に関し、意見を述べていただく

方です。校長の推薦により、教育委員会が委嘱するものとなっており、４ペー

ジ、５ページに一覧を載せさせていただきました。また、６ページ、7 ページ

にある実施要綱、第５条により任期は、原則として１年間で、再任は妨げない

こととなっています。学校や地域の実情に応じて、地元有識者、学校長が必要

と認める方々が選任されています。人数は、校長が決定します。小中学校１２

校、計６７名の方が推薦されています。よろしくお願いします。 

 

議案第１８号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、議案第１８号 「令和２年度学校評議員の選任に

ついて」、原案を可決することに賛成の委員の挙手を求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、議案第１８号は、原案のとおり可決されました。 

 

次に、議案第１９号の説明をお願いします。 

 

 学校教育課長 都築 

 議案第１９号 令和２年度みよし市教育振興基本計画推進委員の選任につ

いて 

８ページをご覧ください。この案を提出するのは、みよし市教育振興基本計

画推進委員の任期満了に伴い新たに選任する必要があるからです。 

９ページをご覧ください。令和２年度のみよし市教育振興基本計画推進委員

の名簿一覧の案を掲載してあります。愛知教育大学教授の大村先生をはじめ、

みよし市の教育にかかわる関係機関の代表者１７名を選出しました。１０ペー

ジ、１１ページには、設置要綱が載せてあります。委員の任期は１年で、推進

委員会ではみよし市教育振興基本計画の推進、評価、見直しに関することの教

義や意見交換を行います。推進委員の皆様の選任について、お認めくださるよ

うお願いします。 

 

議案第１９号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、議案第１９号 「令和２年度みよし市教育振興基

本計画推進委員の選任について」、原案を可決することに賛成の委員の挙手

を求めます。 

 

【挙手全員】 
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議案第２０

号（令和２年

度みよし市

教育振興基

本計画の見

直しに係る

諮問につい 

て） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認第６号

（臨時代理

の承認につ

いて 教育

予算、その他

議会の議決

を経るべき

議案に関す

る意見の申

出について

（１）工事請

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

挙手全員です。よって、議案第１９号は、原案のとおり可決されました 

 

次に、議案第２０号の説明をお願いします。 

 

学校教育課長 都築 

第２０号 令和２年度みよし市教育振興基本計画の見直しに係る諮問につ

いて 

１２ページをご覧ください。この案を提出するのは、みよし市教育振興基本

計画の見直しにあたり、みよし市教育振興基本計画推進委員会から意見を徴収

する必要がるからです。 

平成２８年３月に策定した、みよし市教育振興基本計画「みよし教育プラン」

ですが、５年目にあたる今年度は、中間見直しの時期にあたっています。諮問

事項として、推進委員会から、みよし市教育振興基本計画の見直しに関するご

意見をいただきたいと思います。 

１４ページをご覧ください。附属機関等の概要では、みよし市教育振興基本

計画推進委員会から、年３回の会議を予定し、計画の推進、評価、見直しに関

することを協議、意見交換します。第１回目は、６月末の開催予定となってい

ます。よろしくお願いします。 

 

議案第２０号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

 質疑ありませんので、議案第２０号「みよし市教育振興基本計画の見直

しに係る諮問について」、原案を可決することに賛成の委員の挙手を求めま

す。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、議案第２０号は、原案のとおり可決されました。 

 

次に、承認第６号の報告、説明をお願いします。 

 

教育行政課長 岡田 

 資料１５ページをご覧ください。 

臨時代理の承認について、教育予算、その他議会の議決を経るべき議案

に関する意見の申出について、教育長に対する事務委任規則第３条により

別紙のとおり臨時代理したので、事務委任規則第４号により報告し、承認

を求めるものです。 

１枚おめくりください。臨時代理書になります。 

サンアート大規模改修（機械設備）工事に係る工事請負契約の臨時代理

です。 
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負契約の締

結について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認第７号

（臨時代理

の承認につ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 部 長 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第号第９条の規定により、次

のとおり市長から意見を求められたため、同意することについて、緊急を

要し、かつ、教育委員会の会議を招集する時間的余裕がないので、事務委

任規則第３条の規定により、臨時に代理するものです 

１７、１８ページをお願いします。 

「工事請負契約の締結について」をご説明します。 

この案を提出するのは、「みよし市議会の議決に付すべき契約及び財産の

取得又は処分に関する条例」に基づき、サンアート大規模改修（機械設備）

工事 の契約締結につき、議会の議決を得る必要があるからです。 

サンアートは平成５年の開館から２７年が経過し、老朽化が著しく、平

成２７年度以降計画的に大規模改修工事を実施してきました。しかしなが

ら利用期間中の工事は対応が困難なため、令和２年７月から令和３年１０

月まで全館を休館とし、全面的な改修を実施することにより、施設の長寿

命化と利用環境の改善を図るものです。 

なお、この工事は、サンアート大規模改修に伴う他の工事と合わせて、

令和２年４月２３日に入札を実施しましたが、入札額が落札制限価格に達

しなかったため、５月１９日に改めて入札を行ったものです。 

工事名は、サンアート大規模改修（機械設備）工事 です。 

工事概要は、文化会館及びふるさと会館の改修に伴う機械設備工事一式

です。 

請負契約金額は、税込み５億９，９３９万円で、予定価格８億４，５８

７万２千５００円に対する請負率は、７０．８％です。 

請負契約者は、愛知県名古屋市中区錦一丁目８番３９号、閑林工業株式

会社 取締役社長 閑林 憲之、入札の方法は、制限付一般競争入札（事

後審査型）で、応札者は２者でした。 

「工事請負契約の締結について」の説明は、以上となります。 

 

承認第６号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、承認第６号「臨時代理の承認について 教育予算、

その他議会の議決を経るべき議案に関する意見の申出について （１）工

事請負契約の締結について」、承認することに賛成の委員の挙手を求めま

す。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、承認第６号は承認されました。 

 

次に、承認第７号の報告、説明をお願いします。 

 

教育部長 深津 
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いて 教育

予算、その他

議会の議決

を経るべき

議案に関す

る意見の申

出について

（１）令和２

年度みよし

市一般会計

６月補正予

算（教育費）） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

資料１９ページ承認第７号 臨時代理の承認について教育予算、その他

議会の議決を経るべき議案に関する意見の申出について、教育長に対する

事務委任規則第３条により臨時代理したので、事務委任規則第４条により

報告し承認を求めるものです。 

資料２０ページ臨時代理の内容は、令和２年度みよし市一般会計６月補

正予算（教育費）です。 

資料２１ページ令和 2年度 6月補正予算教育費関係事業概要をご覧くだ

さい。 

小事業の人件費では、会計年度任用職員報酬等 補正予算額１，６９６

万５千円、学校の長期臨時休業により遅れた児童・生徒の学力力向上を目

的に、各学校に学習指導員を２人ずつ配置し教諭の補助をすることで、き

め細やかな学習指導を実施するものです。 

小事業、小学校管理備品等整備事業、備品購入費 補正予算額２５７万

４千円、新型コロナウイルス感染症対策のため、特別教室を普通教室に転

用したことに伴い、ランドセルロッカーを購入するものです。 

小事業、小学校運営事業、学校維持管理用消耗品 補正予算額９３１万

５千円、非接触型体温計、手指消毒用アルコール消毒液、ペーパータオル、

使い捨てゴム手袋を購入するものです。 

スクール・サポート・スタッフ委託料 補正予算額１，４００万１千円、

校内の消毒業務、健康管理業務を行うスタッフを各学校に 1人ずつ配置す

るものです。 

スマートフォンリース料、補正予算額３９６万８千円、新型コロナウイ

ルス感染拡大防止のため、小学校で臨時休業が実施された場合、インター 

ネットを使った自宅学習支援コンテンツを利用できない要保護・準要保護

の家庭にスマートフォンの貸し出しを行うものです。 

ポケット Wi-Fi レンタル料 補正予算額２８０万９千円、小学校にタブ

レット端末が配備された後に、臨時休業が実施された場合、Wi-Fi 環境の

ない要保護・準要保護の家庭にポケット Wi-Fiの貸し出しを行うものです。 

小事業、小学校コンピュータ整備事業、児童用タブレット賃借料 補正

予算額１，９６２万１千円、大型提示装置賃借料 補正予算額７４５万３

千円、児童用タブレット学習支援ソフト等の賃借料と、電子黒板、ＩＣＴ

カートの賃借料です。 

資料２２ページをご覧ください。 

小事業、中学校運営事業、学校維持管理用消耗品、スクール・サポート・

スタッフ委託料、スマートフォンリース料、ポケット Wi-Fi レンタル料、

小事業、中学校コンピュータ整備事業、児童用タブレット賃借料、大型提

示装置賃借料については、資料２１ページ小学校と同じ内容でありますの

でよろしくお願いいたします。 

 

承認第７号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 
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日 程 ５ 

【協議及び

報告事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑ありませんので、承認第７号「臨時代理の承認について 教育予算、

その他議会の議決を経るべき議案に関する意見の申出について（１）令和

２年度みよし市一般会計６月補正予算（教育費）」、承認することに賛成の

委員の挙手を求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、承認第７号は承認されました。 

  

続きまして、日程５ 協議及び報告事項に入ります。 

 次第に従って、協議及び報告をお願いします。 

最初に７月教育委員会行事予定及び令和２年第２回みよし市議会定例会

提出議案一覧表について説明をお願いします。 

 

教育部長深津 

７月教育委員会行事予定について、資料２３ページ２４ページのとおり

です。 

教育委員の皆さまにご案内させていただく行事といたしましては、資料

２４ページの、７月２７日月曜日９時２０分から２０２会議室にて「教育

委員協議会」、１０時から６０１会議室にて「第 7回教育委員会定例会」を

開催しますので、よろしくお願いします。 

続きまして令和２年第２回みよし市議会定例会提出議案一覧表につい

て、資料２５ページから２６ページをご覧ください。 

提出議案につきましては、議案第４４号から議案第５７号までの１４議

案と、同意第３号第１５号までの１３議案、諮問第１号の１議案、報告第

２号から第５号の４議案です。 

資料２６‐１ページをご覧ください。 

追加提出議案として、議案第５８号の１議案です。そのうち、教育関係

については、議案第５３号の「令和２年度みよし市一般会計補正予算第３ 

号」と第５５号の「工事請負契約の締結について」、報告第４号の「繰越明

許費の繰越しについて」、議案第５８号の「令和２年度みよし市一般会計補

正予算第 4号」の 4議案となっております。 

「議案第５３号令和２年度一般会計補正予算（第３号）」については、資

料２１ページ２２ページ、「議案第５５号工事請負契約の締結（サンアート

大規模改修（機械設備）工事」については、資料１７ページ、「議案第５８

号、令和２年度みよし市一般会計補正予算（第 4号）」については、資料２

１ページ２２ページでご説明いたしましたとおりです。 

報告第４号 繰越明許費の繰越について、この件については、５月の教

育委員会第６回定例会の報告第 1号で報告し承認をいただきました、「市内

４小学校トイレ改修事業」と小中学校の「校内通信ネットワーク整備事業」、

「給食センター調理場天井耐震化等改修（３期）事業」を繰り越すもので

す。以上です。 
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教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

日比野委員 

 

 

 

スポーツ課長 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

続きまして、教育行政課からの報告事項について、説明をお願いします。 

 

教育行政課長 岡田 

審査承諾をした後援等申請の報告についてご説明します。 

資料２７ページの「審査承諾をした後援等申請の報告」をご覧ください。 

過去に後援等の実績のある事業は後援３件、新たに後援等の申請があっ

た事業は後援１件で合計４件です。 

過去に後援等の実績のある事業としましては、令和２年度明るい選挙啓

発ポスターコンクール、申請者は、みよし市選挙管理委員会、明るい選挙

の実施を目的に、小・中学生にポスターの作成を依頼し、応募のあった作

品を市内の商業施設にて展示します。また優秀作品は愛知県の選挙管理委

員会に送付するものです。 

第２７回愛知県中学校カヌー大会、申請者は、愛知県カヌー協会、岡崎

市桑原町の巴川カヌー競技場を会場に、６種目のカヌー競技を実施します。

県内の中学校カヌー部対抗の協議会の開催を通じて、カヌースポーツの普

及と競技力の向上、部員の親睦を図り、青少年の健全育成に寄与すること

を目的として実施するものです。 

夏の子ども＆親子テニス無料体験教室、申請者は、株式会社テニスラウ

ンジ、テニスラウンジ豊田を会場に、小学生向けのテニス体験教室、親子

向けのテニス体験教室、初めてテニスをする人を対象としたテニス教室を

開催するものです。 

体を動かすことの楽しさ、テニスの面白さを広めて、健康で明るく、生

きがいのある社会づくりに寄与するためのものです。 

新たに後援等の申請があった事業は、愛・地球博開催継承事業 瀬戸蔵

ロボットアカデミー「瀬戸蔵ロボット博２０２１」、申請者は瀬戸市、 

子供たちが、未来への夢を抱き、未来を切り開く力を養うことを目的に、

瀬戸市が、「ロボットと未来の夢」をテーマに、瀬戸市蔵所町にございます

「瀬戸蔵」を会場に、ロボットの展示、演奏会、操縦体験、講演会、工作

教室などを実施するものです。 

愛・地球博を知らない瀬戸市近隣の多くの子どもたちに、万博の理念を

継承していきます。以上となります。 

 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

 新型コロナウイルスの関係で、いろいろな中学生の大会が中止になって

いると思いますが、カヌーの大会の申請があり、カヌーは、あまり密にな

らないから開催されるということですか。 

 

 主催者が愛知県カヌー協会でカヌー競技の開催に関しましては、活動再
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日 程 ６ 

【閉会宣言】 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

事 務 局 

 

 

開のためのガイドラインがでており、これに準じて開催することになって

います。カヌー競技に関してはシングルでやるもの、ペアでやるものなど

がありますが、密をさける意味で、今回はシングルのみの種目で開催され

ると聞いております。 

 

例年は、三好池や愛知池をお借りするのですが、今年は巴川をお借りし

て開催することになっています。 

 

 他に質疑はありますか。 

 

【質疑なし】 

 

他に報告事項はありますか。 

 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

 日程６ 令和２年みよし市教育委員会第６回定例会を閉会します。 

 （午前１０時３５分） 

 次回の開催予定の調整をお願いします。 

 

 次回は、令和２年７月２７日（月）午前１０時から、市役所６階６０１・

６０２会議室にて、第７回定例会を開催いたします。 

 

 

 


